

**CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
MRC DE MEMPHRÉMAGOG
VILLE DE STANSTEAD**

APPEL D'OFFRES no. : 2020-03

**CAMION DE COLLECTE DE MATIÈRE RÉSIDUELLE À CHARGEMENT
LATÉRAL NEUF**

La Ville de Stanstead requiert des offres pour la fourniture d'un CAMION DE COLLECTE DE MATIÈRE RÉSIDUELLE À CHARGEMENT LATÉRAL NEUF.

Les formules de soumission et les documents faisant état des conditions à respecter ou à connaître sont contenus dans le document qui est disponible en s'adressant au Service électronique d'appels d'offres (SEAO) en communiquant avec un des représentants par téléphone au 1 866 669-7326 ou au 1 514 856-6600 ou en consultant le site web www.seao.ca. Les documents peuvent être obtenus au coût établi par le SEAO.

Les soumissions doivent parvenir au bureau municipal de la Ville de Stanstead à l'attention du directeur général, M. Jean-Charles Bellemare, au 425, rue Dufferin, Stanstead, (Québec) JOB 3E2, avant le 21 septembre, 9h00.

L'ouverture des soumissions se fera au même endroit, immédiatement après l'heure de clôture des soumissions.

La Ville de Stanstead ne s'engage à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions reçues.

DONNÉ À LA VILLE DE STANSTEAD,
CE 31^e jour du mois d'août 2020.

JEAN-CHARLES BELLEMARE
Directeur général


Signature

**CANADA
PROVINCE OF QUEBEC
MRC MEMPHREMAGOG
TOWN OF STANSTEAD**

CALL TO TENDER No.: 2020-03

SIDE-LOADING RESIDUAL MATERIAL COLLECTION TRUCK

The Town of Stanstead is currently inviting tenders for the purchase of a SIDE-LOADING RESIDUAL MATERIAL COLLECTION TRUCK.

The process for tender submission and documents regarding conditions to be respected are available by contacting a representative at 1-866-669-7326 or 1-514-856-6600 or by reviewing the website www.seao.ca. Documents may be obtained according to the costs established by the SEAO.

Tenders must be received at the Town of Stanstead municipal offices at 425 Dufferin St., Stanstead, QC J0B 3E2, and addressed to the attention of Mr. Jean-Charles Bellemare, General Manager, before September 21, 2020 at 9:00 am.

Tenders will be reviewed at the same location immediately following the tender closing time.

The Town of Stanstead reserves the right to accept neither the lowest bid nor any of the tenders received.

GIVEN IN STANSTEAD,
THIS 31st day of August 2020.

JEAN-CHARLES BELLEMARE
General Manager


Signature